
 

 

 

 

 

 

 

令和元年度 

VS プロジェクト 

ストーリー 

Vol.４  

全国高校生まちづくり 

サミット 2019 

 

 
 



日程 

日時：令和元年 11 月 8 日（金）～10 日（日） 

場所：福井県鯖江市内 

 

メンバー 

高校生  

ことは、こころ 

 

事務局   

朝日、衣斐 

 

 

 

 

 

 

タイムスケジュール 

11/8 21:00 鯖江市到着 

 21:00 SDGsQuiz(LINE 株式会社) 

11/9 9:00 各団体活動事例発表 

  13:00 お洒落でゆるい運動会 

  17:00 マイスポーツワークショップ 

 19:45 市役所できもだめし 

11/10  9:00 ピカピカプラン 15 ハロウィン Ver 

 11:15 閉会式 

※関市は初日、途中合流 

 

 



全国高校生まちづくりサミットとは、 

全国規模で活動を行っている高校生団体の交流を図る宿泊型イベント。 

関市が 2018 年、3 回目のサミットの開催地となった縁から 

今回鯖江市から招待を受けて参加してきました！ 

 

今年のサミットのテーマは 

「SDGs（Sustainable Development Goals）」 

国連の友やスポーツ庁との共催でプログラムなど 

鯖江市役所 JK 課ならではの企画が盛りだくさんです。 

 

鯖江市に到着してからまず参加したのが 

『SDGsQuiz（LINE 株式会社）』 

携帯アプリ LINE を使った、SDGs がテーマの 

会場参加型のクイズ大会。 

全問正解者には先着で景品が渡され、会場は大盛り上がりでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、ここで VS プロジェクトの 

自己紹介タイムをいただきました。 

70 人ほどの高校生を前にまだまだ緊張気味の２人です。 

 

 

 

 

 

 

 

 



サミット 2 日目は、『各団体活動事例発表会』から始まりました。 

1 府 8 県から 12 の団体が集結した今回、 

それぞれの地域性や団体ごとのカラーが 

光る発表はとても刺激的でした！ 

 

他団体の発表を聞きながら熱心にメモをとるメンバー。 

 

最後に、審査員や鯖江市長から 

「“ゆるい”雰囲気でこの活動発表の場が作られていることが 

発表者と参加者のリラックスした状態を生み出している。 

また、同じ高校生団体というだけで、 

こんなにもやり方が違うのかという多様性、 

その違いを認めあうことが、このサミットの意義になってくるのではないか。 

まちづくりがひらがなで表記されるように、 

自分たちの団体の活動の個性を大事にしていけることがいい。」 

といった講評がありました。 



午後からは、スポーツ庁健康スポーツ課と鯖江市役所 JK 課コラボの 

『お洒落でゆるい運動会』が行われました！ 

 

運動会前の準備ダンスとして、 

スポーツ庁推薦のリズムダンスを踊っていると 

NHK 番組「チコちゃんに叱られる！」で 

話題のチコちゃんがサプライズ登場！ 

 

運動会は各団体混合のチーム制。 

パン食い競争、イントロダッシュ、飴玉探しなど 

どこか懐かしくてどこか健康的な 

JK 課らしいプログラムに団体を超えて 

高校生の距離がぐっと縮まりました。 

 



夜は【JKOG 課】（JK 課の卒業メンバー）企画の 

『きもだめし』が、まさかの鯖江市役所で行われました。 

市役所に言い伝えられるリアルな噂をもとに 

これまたリアルなおばけにメンバーも職員も絶叫でした… 

 

最終日３日目は、JK 課といえばな 

一般参加型ごみ拾い企画 

『ピカピカプラン 15』が行われました！ 

今回はハロウィン仮装 Ver であったため、 

メンバーは体全身で関市を PR すべく 

“関牛乳マン”に変身！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ちゃっかり事務局もコスチュームに着替え、 

なんとベストドレッサー賞を団体で受賞しました（笑） 

 

ご厚意で衣装を貸してくださった【関牛乳株式会社】のみなさん 

ありがとうございました！ 



最後のプログラム、『閉会式』 

 

2 泊 3 日間のサミットを終えて、団体ごとに 

率直な気持ちを伝えあいます。 

 

こころ 

『初めは緊張や不安もあったけど、この三日間で 

いろいろなプログラムをほかの団体のみんなと 

楽しくやっていく中で仲良くなることができた。 

またこういった機会があれば、どんどん 

参加していって、いろいろな人との 

交流を広げていきたい。』 

 

ことは 

『いろいろな話もできたし、普段会うことができない 

全国のまちづくり活動を行う 

みんなと交流ができて楽しかった。 

他の団体から受けた刺激を 

これからの VS プロジェクトの 

活動に活かしていきたい』 

 

 

 

 

全国の高校生とのつながりづくり、そして 

今後の活動への刺激を受けた 

充実した 3 日間になりました！ 

 

鯖江市役所ＪＫ課をはじめ、鯖江市のみなさん 

全国の高校生団体のみなさんありがとうございました！！ 

 


